

# Hans Decruppe

Kandidatur als  
stellvertretender Landessprecher

Kreisverband DIE LINKE. Rhein-Erft



## Zur Person:

- Jahrgang 1952, zwei Kinder, verheiratet, wohnhaft in Bergheim (Erft).
- Rechtsanwalt und Fachanwalt für Arbeitsrecht.
- Gewerkschafter und aktiv in der Friedensbewegung.
- 2005 Gründungsmitglied der Partei WASG (Arbeit & soziale Gerechtigkeit – Die Wahlalternative) im Rhein-Erft-Kreis, 2007 Delegierter zum Gründungsparteitag DIE LINKE., 2008 bis 2011 und erneut seit 2018 Vertreter des Landesverbandes NRW im Bundesausschuss.
- Seit 2009 Mitglied des Kreistages des Rhein-Erft-Kreises, seit 2014 Vorsitzender der Kreistagsfraktion.
- Mitglied des Vorstands des kopfo NRW e.V. (Kommunalpolitischen Forums).

Detailliertere Informationen zur Person, politischem Engagement, Mitgliedschaften etc. unter:

- [www.die-linke-im-kreistag-rhein-erft.de/nc/fraktion/hans-decruppe/](http://www.die-linke-im-kreistag-rhein-erft.de/nc/fraktion/hans-decruppe/)
- [www.facebook.com/hans.decruppe/](https://www.facebook.com/hans.decruppe/)

---

Liebe Genossinnen und Genossen,

die Spaltung der Gesellschaft in oben und unten, erfordert die Umgestaltung der Gesellschaft von unten. Die Spaltung in die Wenigen, die über Produktionsmittel und Vermögen verfügen und deshalb politische Macht besitzen, und die Vielen, die unter der Herrschaft des Kapitals leiden, erfordert ein Bündnis für eine soziale und solidarische Gesellschaft.

Umgestaltung von unten heißt für mich, dass die Verankerung unserer Partei vor Ort, kommunal in den Quartieren, in den Betrieben und in gesellschaftlichen Initiativen und Bewegungen weiter gestärkt werden muss. Gerade in den Betrieben, in denen der Konflikt mit den Interessen des Kapitals unmittelbar erfahren wird, besteht die Herausforderung, dass wir als LINKE uns den Ruf erarbeiten, konsequente, kompetente und vertrauenswürdige Interessenvertreter\*innen zu sein. Als Gewerkschafter ist mir das ein besonderes Anliegen.

Zentrale und primäre Aufgabe des Landesvorstandes muss es sein, diese Verankerung an der Basis voranzutreiben und die Kreis- und Stadtverbände zu unterstützen. Dies ist Grundlage erfolgreicher Wahlen, parlamentarischer Arbeit und der Veränderung gesellschaftlicher Kräfteverhältnisse nach links.

Dafür möchte ich mich im und mit dem Landesvorstand einsetzen. Ich zähle deshalb auf eure Unterstützung für meine Kandidatur.